

Cali, julio 18 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

| [Edictos y Avisos de ley](#)

| [Versión PDF](#)

| [GOOGLE NEWS](#)

■ Infraestructura sostenible, la prioridad

## Invías presentó guía para proteger el medio ambiente



MEDIO AMBIENTE

Domingo 17 de Julio, 2022

Con la actualización y adopción de las guías de manejo ambiental de proyectos de infraestructura modos carretero, marítimo y fluvial 2022, el Instituto Nacional de Vías Invías, reafirma su compromiso con la reservación del medio ambiente en sus diferentes proyectos.

Las guías en cuestión, que fueron socializadas por la entidad, establecen una clasificación de los proyectos de acuerdo con su complejidad con el fin de determinar las medidas a tomar.

Es así como dichos proyectos permiten definir las medidas de manejo, control y seguimiento, los criterios de sostenibilidad, mejores prácticas socioambientales.

El nuevo documento también permite una mayor integración entre las dimensiones técnica, ambiental, social y económica como elementos que deben estar articulados en cada uno de los proyectos que se realizan en el Invías, con el fin de determinar los impactos ambientales de las obras que se desarrollen para avanzar en su mitigación.

Al respecto, el director general del Invías, Juan Esteban Gil Chavarría manifestó que “estamos convencidos de que estas guías son un referente para todas aquellas entidades tanto gubernamentales como privadas que adelanten obras

Suscríbete a nuestro boletín y recibe las noticias en tu correo electrónico

\* Campos obligatorios

Nombre completo\*

Correo\*

Aceptar términos\*

Acepto

Suscribirse

## DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Escenarios](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Supuesta bruja en el barrio Comuneros de Cali es captada en video](#)



[Hombres intentaron robar en panadería, pero una de sus víctimas resultó ser agente del Gaula](#)



[Mujer de 22 años murió tras cirugía plástica en Cali](#)

de infraestructura sostenible a nivel vial, marítima y fluvial para garantizar la armonía del propósito de conectividad vial con el medio natural y social.

Seguimos afianzando nuestro compromiso de preservación de la biodiversidad y riqueza natural colombiana, mientras desarrollamos proyectos que fortalezcan la conectividad de las regiones”.

## Sostenibilidad

Con esta actualización, el Invías ratifica su compromiso por la modernización de una infraestructura que, además de mejorar la conectividad vial de las regiones, debe ser sostenible y amigable con el medioambiente y las comunidades.

Así mismo, las nuevas guías garantizan la conservación del medio ambiente y el desarrollo de obras de infraestructura sostenible, al tiempo que reitera su apoyo a la gestión, manejo y desempeño socioambiental en las obras que realiza a nivel nacional.

Según informó el Invías, la actualización de las guías de manejo ambiental presenta una herramienta más robusta, eficiente y coherente con los retos del país para el desarrollo de una infraestructura de transporte sostenible.

El objetivo es avanzar en la consolidación de iniciativas sostenibles que fortalezcan la infraestructura vial, marítima y fluvial, salvaguardando los recursos naturales colombianos.

La moderna guía de manejo ambiental de proyectos de infraestructura – modo carretero 2022 y la Guía de manejo ambiental de proyectos de infraestructura – modos marítimo y fluvial 2022, busca reafirmar el compromiso del Invías y el de sus contratistas e interventores por la preservación del medioambiente, la protección de la biodiversidad, el aprovechamiento de los recursos naturales, el bienestar de las comunidades y el crecimiento económico en la ejecución de obras sostenibles.

Ángela María Orozco Gómez, ministra de Transporte, dijo al respecto que “es con hechos de corazón como la adopción de estas guías que reivindicamos nuestro propósito de proteger el medioambiente y las comunidades en el marco del desarrollo de la infraestructura vial, marítima y fluvial colombiana, como una bandera de responsabilidad social del Gobierno del presidente Iván Duque Márquez, que ha sido enfático en plantear que el desarrollo no puede ser en detrimento del medioambiente”.

Foto: Invías

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

Recibe las noticias en tu correo electrónico



## OTRAS NOTICIAS